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前回例会報告
第２４１９回例会

２０１９年１２月５日（木） １２：３０～

【例会プログラム】

国歌斉唱

ロータリーソング ｢奉仕の理想｣

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会

来客紹介 親睦委員会

入会式

誕生月会員お祝い

会長時間 会長  粟屋充博

幹事報告 幹事  島本章生

委員会報告

ニコニコ箱の時間

卓話時間

『年次総会』

－次年度理事役員選出・中間会計報告－

本日、平井淳司氏の入会式を

執り行いました。

平井 淳司 会員

つかさ建設㈱ 代表取締役

職業分類  総合建設業

推薦者  藤原会員・濵本会員

配属委員会 親睦委員会・社会奉仕委員会

↑ 広川会員

左から、増田会員・吉永会員・竹本会員・森嶋会員・桑原会員

おめでとうございます！

皆さん､今日は。平井さん､改めましてご入会おめでとうございます。一日も早くｸﾗﾌﾞに馴

染んで親睦と奉仕活動に勤しんで下さい。さて､後程の委員会報告で財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員

会の秋山委員長からも紹介があると思いますが､当ｸﾗﾌﾞが推薦し､先日地区からﾛｰﾀﾘｰ

財団本部への推薦が決まった､ｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ補助金ﾛｰﾀﾘｰ財団奨学生候補者の河野絢子

さんに今日の例会にお越し頂いております｡河野さん､今日は例会にお越し頂き､ありがとう

ございます｡どうぞ寛いで､ゆっくりお過ごし下さい。

さて､早いもので師走に入り､今年も残すところ１ケ月足らずとなりました｡１２月は「疾病予

防と治療月間」ですが､当ｸﾗﾌﾞではこの月間に先立ち､先週の例会で広島県医師会副

会長の桑原先生に､ｲﾝﾌﾙｴﾝｻﾞについての卓話をして頂きました｡予防については手洗い･

うがいと予防注射を打つこと､発病した人に近付かないこと等､先生のお話を伺いながら改

めて再確認させて頂きましたが､かかってしまった時に漢方薬で葛根湯の他に｢麻黄湯｣と

いう非常に良く効く薬があるということを初めて知りました｡改めて麻黄湯について調べてみ

ますと､｢ﾀﾐﾌﾙと同程度の症状軽減効果がある｣という研究報告もありました｡万一に備え

て､私は早速購入しましたが､皆さんも備えておかれては如何でしょうか？

さて､今日は年次総会です｡昨年度までは年次総会は｢次年度の理事役員の方々の選

【本日の例会 第２４２０回例会】

２０１９年１２月１２日（木） １２：３０～

【例会プログラム】

ロータリーソング 「われらの生業」

来客紹介

連続出席表彰

会長時間

幹事報告

委員会報告

同好会報告

ニコニコ箱の時間

卓話時間

『誕生月会員スピーチ』

『出席の効用』  久永  洪 会員

【出席報告】  出席委員会

２０１９年１２月５日（木） 会員総数１００名

出席 ８４名  欠席 １６名

ゲスト   １名

【来客紹介】  親睦委員会

河野 絢子 様(Ｒ財団奨学生候補者)

会長時間       会長   粟屋 充博

入会式

誕生月会員お祝い
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出のため｣のみの目的で開催していましたが､今年のＲＩ規定審議

会で定款が変わり､年次総会について定めているﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ定

款の第８条 第２節の記載について､これまでは､「役員を選挙す

るための年次総会は､細則の定めるところに従い､毎年１２月３１

日までに開催されなければならない」でしたが､この文章が､「役員

を選挙するため､現年度の収入と支出を含む中間報告を発表す

るための年次総会は､細則の定めるところに従い毎年１２月３１日

までに開催されなければならない｣に変更されました｡

昨年度までの｢役員の選出｣という年次総会の目的にもう一つ､

「現年度の収入と支出を含む会計の中間報告の発表」ということ

が加わったということです。新な定款に添い､今日の年次総会は

役員選出の前に､中山会計長から今年度の会計の中間報告を

して頂くようお願いしています｡中山会計長､よろしくお願い致しま

す｡併せまして皆様に今日の年次総会がｽﾑｰｽﾞに進行出来るよ

う､ご協力をお願い申し上げ､会長時間とさせて頂きます。

《理事会報告》

*議事録はﾎｰﾑﾍﾟｰｼﾞの会員ﾍﾟｰｼﾞでご確認ください。

《ＢＯＸ配布物》

*ｶﾞﾊﾞﾅｰ月信

*ﾛｰﾀﾘｰｶﾚﾝﾀﾞｰ（先週欠席者）

２部以上をご希望の方は受付からお持ち下さい。

財団ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ委員会

秋山委員長

*この度、当ｸﾗﾌﾞよりｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ

補助金ﾛｰﾀﾘｰ財団奨学生

候補者として河野絢子さん

が決まりました。

『年次総会』

－次年度理事役員選出・中間会計報告－

次年度理事役員の選出に先立ち、本年度、会計の中間報告を

中山会計長より行われました。
続いて、今年度の年次総会が会員総数１００名の内、出席会員

数８４名をもって開催されました。議長の粟屋会長により理事役

員選考委員が指名され、別室で開催された選考委員会により次

年度理事・役員（２０２１-２０２２年度会長含む）が選出され、全

会一致で承認されました。

また、直ちに第１回被選理事会が開催され、各常任委員長の決

定とＳＡＡ長及び副幹事・副会計・副ＳＡＡの選出がされました。

【２０２０－２０２１年度理事役員】             （敬称略）

会 長（理事・役員） 久保 豊年

直前会長（理事・役員） 粟屋 充博

会長エレクト（理事・役員） 杉町  孝

副会長兼会員組織常任委員長（理事・役員） 塩本 能尚

理 事（クラブ管理運営常任委員長） 吉永 征史

理 事（公共ｲﾒｰｼﾞ常任委員長） 下川 信宏

理 事（奉仕プロジェクト常任委員長） 丸本 佳生

理 事（ﾛｰﾀﾘｰ財団米山奨学常任委員長） 森  直基

幹 事（理事・役員） 下前 嘉彦

会計長（役員） 三保 二郎

Ｓ.Ａ.Ａ.長（役員） 越智 健剛

副幹事 濵本 利寿/渡部 哲生

副会計 中山 昌実

副Ｓ.Ａ.Ａ. 佐々木礼正/竹本  功

『本日、理事役員の皆様を選

出していただきました。次年度に

向けてこの理事役員のﾒﾝﾊﾞｰと

委員会を作り、計画を立てて行

きたいと思いますので、ご指導ご

鞭撻のほどお願い申し上げます。

有り難うございました。』

☺ニコニコ箱☺    ニコニコ委員会

【会員出宝】
粟屋会員･杉町会員・島本会員・樽本会員・藤原会員

河野絢子さん、本日は当ｸﾗﾌﾞへようこそお越し下さいました。

ごゆっくりとお寛ぎください。

粟屋会員･杉町会員・島本会員・樽本会員・藤原会員

平井淳司さん、この度はご入会誠におめでとうございます。これ

から一緒にﾛｰﾀﾘｰ生活を楽しんでいきましょう。

粟屋会員･杉町会員・島本会員・樽本会員・藤原会員

皆様、本日の総会よろしくお願い致します。

吉永会員 本日は誕生日のお祝いをしれ頂きありがとうござい

ます。昨日は委員会とも重なり皆さんにも祝って頂きました。中

川さん、秋山さんお世話になりました。ｼｬﾝﾊﾟﾝ飲み過ぎで頭が

痛いです。

桑原会員 本日は誕生日のお祝いありがとうございました。

竹本会員 今月誕生日です。皆様、引き続きご指導の程よろ

しくお願いいたします。

久保豊年会員 本日は大切な総会の日で、常任委員長・役

員を発表する会長ｴﾚｸﾄなのに、ﾈｸﾀｲをするのを忘れてしまい

ました。申し訳ありません。今後は緊張感を持って臨みますので

よろしくお願い申し上げます。

岡部会員 先日、静岡県浜松市西区に「しゃぶしゃぶ檸檬」

をｵｰﾌﾟﾝしました。弊社浜松２店目、合計２４店になりました。

今後も少しずつ頑張ります。

山坂会員 先月、「魚哲」を「鮨居酒屋 WASABi」にして改装ｵ

ｰﾌﾟﾝしました。よろしくお願いいたします。

山坂会員 先日、「鉄ぱん屋 弁兵衛」岡山店をｵｰﾌﾟﾝしまし

た。よろしくお願いいたします。

山坂会員 本通り広銀本店の裏に完全予約制「日本料理厨樂

山(くりや らくさん)」をｵｰﾌﾟﾝしました。よろしくお願いいたします。

当日計 ６４,０００円  累計 ７６５,０００円

★=１０,０００円 ☆=５,０００円 ◆=３,０００円 ◇=２,０００円

委員会報告

卓話時間

幹事報告         幹事  島本 章生


